



商店街のにぎわいはみんなの願い

ガレージセール・商店街にぎわい市・MIMA商店街
5月17日 中心商店街一帯

37回目を迎えた大人気のガレージセールと市内の商店や事業所が参加した商店街にぎわい市が開催。そして今回は「津山の商店街に活気を」と美作大学と津山工業高等専門学校^{（しんさんこうがうこうとくせんがく）}の学生などが参加し、いつもは下ろされたシャッターを上げ、MIMA商店街としてメイド・執事喫茶や料理店、ライブハウスなども開店しました。

中心商店街一帯はびっくりするほどの人であふれ、お目当ての品を探したり、若さあふれる学生のお店でおしゃべりを楽しんだりしました。津山を盛り立てていこうというみんなの気持ちが一つになり、それぞれのイベントは大盛況のうちに終了しました。



皆で作り上げる魅惑の舞台

みゅーじかる劇団きんちゃい座第4回定期公演「猿神」
4月26日 津山文化センター



津山を拠点に活動している「みゅーじかる劇団きんちゃい座」の定期公演。「猿神」は今昔物語につづられた中山神社にまつわる伝承をミュージカルにしたもので、小学1年から84歳までの市民など約30人が出演しました。
ストーリー、演出、衣装、そして出演者の演技など、どれをとっても素晴らしい本物指向の舞台に、会場の人々は魅了されていました。

今月のフラッシュ

心に残る風景に出会えましたか

みまさかスローライフ列車運行
5月8～10日 津山駅～智頭駅間

旧国鉄時代の昭和36年に誕生した急行型気動車（キハ28・58系車両）が新緑の中を駆け抜け、鉄道ファンや親子連れなどがローカル鉄道の旅を楽しみました。美作滝尾、美作加茂、美作河井の各駅では地元の人々による温かいイベントも開催され、乗客を迎えました。
夫婦で乗車した河野朔さん^{（はしむ）}（上之町）は「普段は車ばかり。ゆっくりと新緑の景色が楽しめました。今朝思い立って参加しましたが、本当に来て良かったです」と、列車の旅を満喫していました。



涼やかな岩肌つたう白い布

のんだき
布滝 滝開き
5月2日 布滝（阿波）

漆黒の玄武岩の上を流れ落ちる豊富な滝水が、白い布を掛けたように見えることからその名が付いた「布滝」。

今年、初の滝開きが行われ、関係者約30人がシーズン中の安全と、阿波の自然が津山の奥座敷として多くの人に愛されていくように祈願しました。

大滝、白髪滝、そして布滝。この夏、大自然を感じる阿波三滝を訪れてみませんか。



地域のふれあい感じる作品展

勝北文化協会「若葉の祭典」
5月2・3日 勝北文化センター

参加サークルの日頃の活動の発表の場として、作品展や体験教室が2日間にわたり開催されました。
可愛らしい花を付けた山野草の盆栽や達筆な書などが並ぶ中、来場者は知り合いの作品を見つけては熱心に眺めていました。また、お茶席では小中学生のたててくれたお茶が楽しめました。

